



## Politique Inscription

Adoptée le 20 janvier 2025

À compter du 1er janvier 2025, il ne sera pas permis à une personne de s'inscrire à un programme si les programmes précédents n'ont pas intégralement payé.

Le premier programme pris en compte est le programme d'hiver 2024-2025 finissant en mars 2025.

De plus, le club mettra ces personnes dans une liste de "not in good standing" dans laquelle elles ne jouent non plus chez les autres clubs au NB

Le club s'engage à faciliter les demandes d'aide et à accompagner autant que possible les parents dans ces démarches. Cependant, le club rappelle qu'il est de la responsabilité des parents et des adultes qui jouent de s'assurer des paiements intégraux des programmes.

## Registration Policy

Adopted on January 20, 2025

Effective January 1st, 2025, individuals will not be allowed to register for a program if previous programs have not been fully paid for.

The first program considered is the Winter 2024-2025 program, which ends in March 2025.

Additionally, the club will place these individuals on a "not in good standing" list, meaning they will not be eligible to play for other clubs in New Brunswick.

The club is committed to assisting with requests for financial aid and will support parents in these processes as much as possible. However, the club reminds that it is the responsibility of parents and adult players to ensure full payment for programs.

Le conseil administration